



CHANCELLERIE MUNICIPALE

Sainti bougera en mai prochain

Du 1^{er} au 13 mai 2023, Saint-Imier participera pour la deuxième année consécutive à l'opération «La Suisse bouge». Plusieurs activités gratuites figurent au programme.

Le Conseil municipal se réjouit de reconduire le projet sportif du «Duel intercommunal» ouvert à toute la population. Ainsi, du 1^{er} au 13 mai prochain, des acteurs locaux proposeront des activités physiques variées et gratuites, afin que les Imériennes et les Imériens découvrent un nouveau sport ou s'adonnent à leur sport préféré entre amis.

Des informations supplémentaires seront communiquées de semaine en semaine sur les réseaux sociaux de la Municipalité, ainsi que dans les avis officiels de la Feuille d'Avis du District de Courtelary. Il est d'ores et déjà possible de consulter le site internet regroupant les activités qui seront proposées au cours de la première quinzaine de mai. (cha)

https://www.duelintercommunalcoop.ch/communes/saint-imier-17098



Deux naturalisations accordées

Au terme de la procédure légale, Waël et Ayman Satis se sont vu remettre le passeport rouge à croix blanche. Deux étapes essentielles ont jalonné leur demande de naturalisation. Le 20 septembre 2022, le Conseil municipal de Saint-Imier leur a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Le 17 mars dernier, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de les compter tous les deux parmi ses ressortissants. Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouveaux concitoyens. (cha)

Nonagénaire

Le lundi 3 avril 2023, la conseillère municipale Josika Iles et Yanick Courvoisier, chef du Service administration générale et police, se sont rendus à la Rue Paul-Charmillot 9 pour célébrer le 90^{ème} anniversaire de Giovanni Uboldi. Les représentants des autorités imériennes ont eu le plaisir de lui remettre la traditionnelle attention destinée aux nonagénaires. (cha).

Rappel à propos des ordures ménagères

Ramassage du lundi 10 avril déplacé d'un jour

En raison du lundi de Pâques, la tournée de ramassage des ordures ménagères du lundi 10 avril (quartier nord) est reportée au mardi 11 avril. Exceptionnellement, le ramassage des sacs poubelle s'effectuera par conséquent le même jour dans toute la localité. Les habitants sont priés de ne pas sortir les sacs jaunes officiels le lundi déjà, mais d'attendre le mardi matin à 07h00. (cha)

Alimentation en eau assurée grâce à la coopération régionale

EAU-Vallon SA a livré plus de 1 million de mètres cubes d'eau provenant du Puits des Sauges en 2022. L'alimentation de la région a pu être assurée malgré la sécheresse.



Rénové, le réservoir 1935 Sur les Crêts a été mis en service début 2023.

L'année 2022 a été le troisième exercice complet d'exploitation des infrastructures du Puits des Sauges et du réservoir des Philosophes. Les quantités d'eau vendues à la commune de Saint-Imier et au Syndicat pour l'alimentation des Franches Montagnes en eau potable (SEF) ont dépassé 1 million de m³, soit une augmentation de 20% par rapport à 2021. Celle-ci s'explique par la mise en service de certaines adaptations de réseau et le raccordement de nouveau clients.

L'exploitation de la source de la Raissette à Cormoret, point d'eau historique de Saint-Imier, a par ailleurs permis de produire 542'459 m³ en 2022. Au total, 1'098'398 m³ ont été injectés dans le seul réseau de transport de Saint-Imier, contre 1'020'890 m³ en 2021 (+7.6%).

L'alimentation des communes de Courtelary, Cormoret, Sonvilier et Renan ainsi que du Syndicat des Eaux de Chasseral (SECH) explique cette situation. La sécheresse de 2022 est également à l'origine des hausses de consommation d'eau.

Des rénovations importantes ont été entreprises à la Raissette, à Cormoret, pour préparer le futur remplacement des conduites de transport entre la source et les deux réservoirs de «Sur les Crêts» à Saint-Imier. Le premier a été rénové en 2022 et sera mis en service ce printemps. Dans le même temps, plus de 680 mètres de conduites d'eau (réseau et branchement) ont été renouvelés sur un total de plus de 68 km. Notons encore que bien qu'un tiers des conduites du réseau ait été changé depuis l'an 2000, plus de 25 km datent d'avant 1940 et devront être renouvelées dès que possible. (stsi)

Saint-Imier, le 4 avril 2023